

作新学院高等学校 情報科学部だより

令和元年12月3日発行

2号

2年 修学旅行の楽しい思い出

第2年学年主任 大島 勇

11月10日(日)～13日(水)の4日間、情報科学部の2年生が沖縄県と瀬戸内方面に分かれて修学旅行を実施しました。沖縄県では、平和の尊さを感じ取るとともに、天候にも恵まれ、絶好のコンディションの中で体験学習を実施することができました。「首里城」の火災により、見学できなかったのは大変残念でしたが、多くの沖縄の方々が心を痛めておられることと思います。一刻も早い復元を心よりお祈り申し上げます。美術デザイン科の生徒は、香川県と岡山県を訪れるとともに、瀬戸内方面において、美術館巡りを行いました。



美ら海水族館(沖縄方面)



平和祈念公園(沖縄方面)



マリンスポーツ(沖縄方面)



大塚国際美術館(瀬戸内方面)



宮浦港緑地赤かぼちゃ(瀬戸内方面)



大原美術館(瀬戸内方面)

1年・3年 校外学習(遠足)実施

11月14日(木)、1学年・3学年が校外学習(遠足)で、東京ディズニーリゾートに行きました。天候にも恵まれ、生徒たちはクリスマスイベントや新しいアトラクションを楽しんだり、お土産を買ったりしながらディズニーリゾートを満喫し、充実した一日を過ごすことができました。



ディズニーランド



ディズニーシー



12月の目標

今年を振り返り整理整頓をしよう

令和元年度 第2回 情報科学部 スポーツ大会

11月13日(水)に情報科学部スポーツ大会が開催されました。男子がサッカー、女子がドッジボールで学年ごとにリーグ戦で試合を行いました。当初の予定では10月の開催でしたが、台風の影響により延期となってしまう、日程の都合上、修学旅行中の開催となりました。残念ながら2年生は参加できませんでしたが、1・3年生は男女ともに白熱した試合を繰り広げていました。今年9月にラグビーワールドカップが日本で開催され話題となった「ノーサイドの精神」で参加することができ、試合終了後は相手チームの健闘をたたえる姿も見られました。生徒にとっては良い思い出となったようです。

〈男女学年別優勝チーム〉

○ 男子(サッカー)

【1年生】 M1-1Aチーム

【3年生】 F3-2

○ 女子(ドッジボール)

【1年生】 L1-1Aチーム

【3年生】 L3-1Aチーム



男子サッカー



女子ドッジボール

1年 キャリアガイダンス キャリアガイダンスで自分の未来をつかめ!

進学指導委員長 川村 真

11月12日(火)に1年生を対象にキャリアガイダンスが実施されました。今回は「仕事わかるガイダンス」というテーマでそれぞれの仕事の魅力や資格・技術、またその仕事に就くための進路選択について大学・短大・専門学校の講師の先生の話をお聞きしました。円形体育館で全体説明の後、生徒はそれぞれの分科会に3回参加しました。どの会場でも生徒は熱心にメモを取り、講師の先生の話に聞き入っていました。どの進路を選択するにしても自分自身の“人間力”が必要になってきます。どんなに苦しい局面でも決してあきらめず、他人を思いやり行動できるような“人間力”を身につけて欲しいと思いました。

3年 ビジネスマナー講習“目指せ!仕事の達人”

就職指導委員長 猪瀬 昌久

11月12日(火)3年生を対象に(株)ワークエントリー所長 野崎千晶様を講師としてお迎えし、“目指せ!仕事の達人”という演題でマナー教育を実施しました。職場でNGなランキング第1位は、挨拶をしない、第2位はため口で話す、以下遅刻が多い・口答えをする・メモを取らない・同じミスをする社員ということでした。これらを踏まえ、素敵な身だしなみ・気持ちの良い挨拶・クッション言葉とハウレンソウ(報告・連絡・相談)の大切さ、さらに、実践形式での電話の応対・名刺交換のマナー・お茶の入れ方など、社会人として必要な常識を野崎様から大変わかりやすくお話しいただきました。私自身もこの講習を拝聴し、オードリー・ヘップバーンのこの言葉を思い出しました。「美しい唇であるためには、美しい言葉を使いなさい。美しい瞳であるためには、他人の美点を探しなさい」生徒たちにとっても私にとっても実りの多い講習会となりました。

